

取手一高野球部新聞

2020.2.20 (木) 発行

暖冬の影響で日中は暖かい日が続いています。例年よりもグラウンド状況がよく、雨が少なかったためグラウンド練習がしっかりできています。**3月8日の練習試合解禁日**まで1ヶ月を切りました。2年生は残り半年で高校野球引退です。いよいよシーズンが近づいてきて、練習にも力が入ってきました。また、練習と並行して2月は**定期考査**が行われ、一年間の勉強の総まとめの時期でもありました。野球部では練習後に**勉強会**を実施し、定期考査に臨みました。



天気にも

恵られました!



2020年2月8日(土)は、成田山新勝寺にチーム全員で**初詣**に行きました。指導者、選手、父母会全員で行くことができ、とても充実した時間となりました。

マネージャー紹介



写真左=長塚咲さん(1年 取手二中)

写真右=黒田理紗さん(1年 城/内中)

本校が誇る働き者のマネージャーです。現在マネージャーは3年生が抜けてからは**1年生の2人**しかいないのですが、選手たちの様子をよく確認しながら**チームに必要なことを積極的に**やってくれています。大変なことがあっても**2人で仲良く**、力を合わせて乗り越えようとする姿は素晴らしいです。マネージャーもよろしくお祈りします。



頑張れ!